

道母連事業報告

江差たんぽぽ保育所

岩見かおり



フェルトのケーキ。自分で飾りつけをして、2才おめでとう！

たんぽぽ保育所の園児は現在5名で2才から5才までの子ども達ですが、まるで兄弟姉妹のようにしてすごしています。新型コロナウイルスの影響で活動範囲は以前に比べ狭まっているのですが、保育所周辺の豊富な自然の中で子ども達は変わらず元気な外遊びを楽しんでいます。天気の良い日は虫取り網と虫カゴを持ち空き地や草むらにはりきって出かけ、トンボにトノサマバッタやチョウチヨをつかまえては大喜びしています。時には大きなへびに遭遇し、怖いもの見たさで目が離せず釘づけになったり、大きな夕陽が海に沈んでいく様を園庭の盾山から「きれいだね」とながめたり、驚いたり喜んだりと出来る環境に日々感謝しています。これから日に日に寒



沢山もらったトウモロコシ。皮をむくのに真剣。「トウモロコシ出てきた！」と大喜び



暑い夏の日。大きなタライで「きもちいい〜」



みんなで育てたキュウリ、「大きい！」かっぱ巻きにして食べました

くなつてきますが、今から冬の雪あそびを子ども達と楽しみにしています。冬はコロナに限らずインフルやノロといった様々な感染症が流行る季節ですので、子ども達の体調に細心の注意を払いながら保育していきたいと思っています。

小樽市 寺本柊翔さん

社会福祉法人 北海道母子養育福祉連合会
理事長 知 和子 様
僕は将来学校の教師になりたいと思っています。なので、北海道教育大学に進学できるように一層勉強に励みたいと思います。
氏名 寺本 柊翔

釧路市 西岡美咲さん

2年生の後半に突入しました。学校では3年生での履修登録や、進路についての面談が始まり受験が近づいてきたなと思います。自分の将来のことを真剣に考える時期にふさわしく、志望校に入るといえるように勉強に励んでいます。学校生活面では、来月から修学旅行が始まるので、そこを楽しみにしています。修学旅行を通して良い思い出を作りたいなと思います。さて、この修学旅行は、大学に進学する時の準備などに役立ちそうです。しっかりと考えこみます。この度は、修学旅行の準備に協力してくださった皆様、ありがとうございました。

西岡美咲

富良野市 池田朔乙さん

拝啓 この度は貯蓄金のご支援を頂きまして、誠に感謝しております。将来、カムフラマーにむかえる専門養成への進路費に役立てさせていただきます。これからも日々、勉強に努めて参ります。本当にありがとうございました。
池田朔乙 敬具

上ノ国町 高田悠稀さん

この度はご支援いただき、誠にありがとうございます。私が学校で勉強が楽しく通う事ができています。まことに感謝いたしたいです。これからも感謝の気持ちを忘れず、立派な社会人を目指してまいります。

旭川市 及川野ノ花さん

拝啓
益々、清栄のごとくお慶び申し上げます。
この度は、母学金のご支援をいただき誠にありがとうございます。
これから資格を取りたい。その費用にあてようかと考えています。
でも、とても感謝しております。
母学金は、母学金の時が来たら取りたいです。これからも、
日々勉強を怠りません。母学金に感謝しています。
年末は、私費でハワイ旅行を予定しています。
取りたいです。母学金に感謝しています。母学金のおかげでチャレステアになります。
ハよりお礼申し上げます。
季節の変わり目です。ご自愛下さい。
令和四年八月 及川野ノ花 敬具